

Rentrée des classes, les voitures sont de retour aux abords des écoles

Écrit par PL

Mardi, 01 Septembre 2015 18:11 - Mis à jour Mardi, 15 Décembre 2015 12:52



Avenue Victor Hugo à la sortie des classes de l'école St Joseph, il ne fait pas bon de circuler à pied ou à vélo.

Les voitures ont tout envahi : trottoirs, pistes cyclables. Bel exemple pour la future génération qui subira de plein fouet le réchauffement climatique déclenché par les générations précédentes..

Les parents incapables de penser à prendre bus, vélo ou simplement de marcher, garent leur voiture au plus près de l'école. S'ils pouvaient, ils se garaient jusque dans la classe. Tant pis pour les autres !

Rentrée des classes, les voitures sont de retour aux abords des écoles

Écrit par PL

Mardi, 01 Septembre 2015 18:11 - Mis à jour Mardi, 15 Décembre 2015 12:52



Rentrée des classes, les voitures sont de retour aux abords des écoles

Écrit par PL

Mardi, 01 Septembre 2015 18:11 - Mis à jour Mardi, 15 Décembre 2015 12:52

